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ATA DA 8ª REUNIÃO DA MESA SETORIAL DO INSTITUTO DR. JOSÉ FROTA-IJF – 
AUTARQUIA MUNICIPAL FORTALEZA (CE) 

 
 

Data  
 
15.01.2015 

Horário: 
  
10h 

 
Local 
 

 
Gabinete do Sr. Superintendente do IJF 

Participantes 

 
Bancada do Governo:  
 

IJF 
 
Dr. Walter Frota – Superintendente do IJF 
Dra. Marta Landim – Procuradora Jurídica 
Dra. Itamárcia Carneiro – Diretora Técnica 
Dra. Cláudia Alcântara – Diretora de Enfermagem 
 

SEPOG 
 

Angela Márcia F. Araújo 
Juliana Sales Cordeiro 
 
 
Bancada dos Servidores:  
 
 
Ana Miranda – SINDIFORT 
Plácido Sobreira – SINTSAF 
Iraci Quirino – ASSIJF 
Nadja Costa 
Marcly Queiroz 
 

 
PAUTA DA REUNIÃO 

 
1 - Conversão de Licença Prêmio em Pecúnia – Possibilidade. 
2 - Extensão de Gratificações próprias dos servidores do IJF, para aqueles de outros 
órgãos e que estejam à disposição do Hospital. 
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Ata da Reunião 
 
A reunião teve início às 10h e contou com a presença de Servidores da SEPOG, Direção 
do IJF e Representantes do SINDIFORT, SINTSAF e ASSIJF. Inicialmente a Sra. Ana 
Miranda solicitou que a Administração respeitasse datas e prazos estabelecidos no 
Termo de Acordo, firmado em 2014 e elegeu como prioridade para a presente reunião 
os temas: Possibilidade de Conversão de Licença Prêmio em Pecúnia e a Extensão de 
Gratificações próprias dos servidores do IJF, para aqueles de outros órgãos e que 
estejam à disposição do Hospital, como alternativa à negativa de Relotação destes. 
Sobre o primeiro ponto, o Superintendente do IJF informa que há entraves para a 
conversão, pois depende de uma análise do impacto financeiro, o que deve acontecer 
dentro de um prazo exeqüível, quanto ao segundo item informa que a avaliação 
financeira deve ser feita e que é favorável a proposta; Em seguida, foi dada a palavra à 
Sra. Ângela Márcia que ressaltou que a Conversão de Licença prêmio em pecúnia é um 
pedido dos servidores em geral na Prefeitura e que o impacto disto na Folha de 
Pagamento do Município é gigantesco. No caso do IJF, é necessário que sejam 
encaminhados dados concretos e atualizados dos servidores da Instituição, que 
estejam aptos ao gozo de Licença Prêmio. Ademais deve ser estabelecida uma base de 
cálculo, regras para a conversão, entre outras etapas ainda não definidas. Contudo a 
mesma se compromete, em um prazo de 15 dias, apresentar o estudo do impacto 
financeiro e uma proposta de conversão, a ser avaliada, para posteriormente ser 
firmada uma proposta consensual. Por último a Sra. Ana Miranda informou que mesmo 
não sendo o foco da presente reunião, deveria ser dado atenção ao item 13.1 do Termo 
de Acordo firmado, que trata da regularização da carga horária de servidores. Quanto a 
isto a Sra. Ângela Márcia informou que ainda no mês de Janeiro, serão encaminhadas 
novas Minutas Projeto de Lei para a Câmara Municipal, que provavelmente serão 
analisadas em Fevereiro. 

 
Encaminhamentos 

Ficou determinado que a próxima reunião da Mesa Setorial do IJF ocorrerá no dia 
03.02.2015, às 10 horas, na Sala da Superintendência do IJF. 
 

 


